## Ítaca Teatro recibe la **mención especial** de la XII Feria teatral

La compañía madrileña Ítaca Teatro recibió ayer en el Teatro Nuevo Fernando Arrabal la mención especial del público como mejor espectáculo de sala de la XII Feria de Teatro de Castilla y León, premio que otorga la Asociación Amigos del Teatro de Ciudad Rodrigo. Javier de Prado, presidente de este colectivo, fue el encargado de entregar la estatuilla que caracteriza a estos galardones. Ítaca Teatro recibe el premio por el montaje Kampillo o el corazón de las piedras, un espectáculo que ayer volvió a representarse en la ciudad del Águeda y que concitó a un numeroso público, gracias al apoyo de la Obra Social de Caja Duero. / VICENTE

